



オリンピック・パラリンピック教育推進事業
オランダ大使館から寄贈されたチューリップの球根を
白岩小学校で植えます



ターゲット 4.1

令和2年11月30日
郡山市文化スポーツ部
国際政策課・スポーツ振興課
担当：佐藤 有莉
TEL：924-3441

SDGs ターゲット 4.1 「質の高い初等教育及び中等教育を修了できるようにする」

郡山市をホストタウンとするオランダ王国の国花「チューリップ」の球根がオランダ大使館より約 1,500 個寄贈されましたので、市内のオリンピック・パラリンピック推進校等へ配布いたします。

以前からオランダ王国との交流のある白岩小学校の児童が、その球根を植えます。

- 1 日時 12月1日(火)11:20～
- 2 場所 白岩小学校 正面玄関前
- 3 その他 1・2年生(15名)が球根を植えます。

<白岩小学校とオランダ王国との交流>

- H30.11.10 国際政策課の国際交流員の講演会を行い、オランダ王国についての理解を深めました。
- H31.3.19 ブルメン市(オランダ王国)のヘット・パルク小学校へ学校の紹介やメッセージなどを盛り込んだポスターとビデオレターを送付しました。
- R1.5.28 ブルメン市(オランダ王国)のヘット・パルク小学校とでインターネットを介したテレビ電話交流を実施し、お互いの学校のことや文化について質疑応答を通し国際理解を深めました。



▲ヘット・パルク小学校へ送付したポスターと
白岩小学校の児童